
ㅅ-исключение (работает только с глаголами)

짓다 = строить Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

지었어 지어 짓겠어

Неформальный: 
высокая степень

지었어요 지어요 짓겠어요

Простая форма 지었다 짓는다 짓겠다
Вежливый: 
высокая степень

지었습니다 짓습니다 짓겠습니다

 

ㄷ-исключение (работает только с глаголами)

걷다 = гулять Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

걸었어 걸어 걷겠어

Неформальный: 
высокая степень

걸었어요 걸어요 걷겠어요

Простая форма 걸었다 걷는다 걷겠다
Вежливый: 
высокая степень

걸었습니다 걷습니다 걷겠습니다

ㅂ-исключение (работает, в основном, с прилагательными)

춥다 = холодный Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

추웠어 추워 춥겠어

Неформальный: 
высокая степень

추웠어요 추워요 춥겠어요

Простая форма 추웠다 춥다 춥겠다
Вежливый: 
высокая степень

추웠습니다 춥습니다 춥겠습니다
Форма 
прилагательного в 
словосочетании

추운날씨 = холодная погода

 



ㅡ-исключение (для глаголов)

잠그다 = запирать Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

잠갔어 잠가 잠그겠어

Неформальный: 
высокая степень

잠갔어요 잠가요 잠그겠어요

Простая форма 잠갔다 잠근다 잠그겠다
Вежливый: 
высокая степень

잠갔습니다 잠급니다 잠그겠습니다

 

ㅡ-исключение (для прилагательных)

예쁘다 = прелестный Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

예뻤어 예뻐 예쁘겠어

Неформальный: 
высокая степень

예뻤어요 예뻐요 예쁘겠어요

Простая форма 예뻤다 예쁘다 예쁘겠다
Вежливый: высокая 
степень

예뻤습니다 예쁩니다 예쁘겠습니다

르-исключение (для глаголов)

고르다 = выбирать Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

골랐어 골라 고르겠어

Неформальный: 
высокая степень

골랐어요 골라요 고르겠어요

Простая форма 골랐다 고른다 고르겠다
Вежливый: высокая 
степень

골랐습니다 고릅니다 고르겠습니다

 

르-исключение (для прилагательных)

마르다 = худой Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

말랐어 말라 마르겠어

Неформальный: 
высокая степень

말랐어요 말라요 마르겠어요

Простая форма 말랐다 마르다 마르겠다
Вежливый: 
высокая степень

말랐습니다 마릅니다 마르겠습니다
Форма 
прилагательного в 
словосочетании

마른 여자 = худая девушка

 



ㄹ-исключение (для глаголов)

열다 = открывать Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

열었어 열어 열겠어

Неформальный: 
высокая степень

열었어요 열어요 열겠어요

Простая форма 열었다 연다 열겠다
Вежливый: 
высокая степень

열었습니다 엽니다 열겠습니다

 

ㄹ-исключение (для прилагательных)

길다 = длинный Прошедшее Настоящее Будущее

Неформальный: 
низкая степень

길었어 길어 길겠어

Неформальный: 
высокая степень

길었어요 길어요 길겠어요

Простая форма 길었다 길다 길겠다
Вежливый: 
высокая степень

길었습니다 깁니다 길겠습니다
Форма 
прилагательного в 
словосочетании

긴거리 = длинная дорога

 

ㄹ-исключение:  добавление  ~는 или  ~ㅅ

ㄹ исчезает,  ~는 или ~ㅅ добавляются после корня, не сливаясь с ним. Эти вопросы будут 
рассмотрены в дальнейшем. Приводим для справки:

Добавляем ~는 Добавляем ~ㅅ

열다 = 여는 열다 = 여세요

갈다 = 가는 갈다 = 가세요

빨다 = 빠는 빨다 = 빠세요

ㄹ-исключение:  добавление  ㄹ/을

При добавлении 을 к таким словам, как 열다 должно получаться 열을. Однако, 을 не 

добавляется к словам, корни которых оканчиваются на ㄹ. Почему так происходит, мы 
разберем в Уроке 9.  

열다 + 을 = 열

갈다 + 을 = 갈
 


	

